



## Ocho auditorías abren sus puertas

Las empresas de auditoría también innovan con la intención de captar nuevo talento y generar interés entre los jóvenes. Por este motivo, la Agrupación Territorial de las Illes Balears del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) celebró el pasado viernes 9 de mayo, una nueva edición de la iniciativa Auditor por un día, una actividad que permitirá a 32 estudiantes de la Universitat de les Illes Balears (UIB) integrarse durante un día en equipos reales de firmas de auditoría de la

región. La jornada contó con la participación de ocho firmas relevantes del sector en Baleares: Auren, Deloitte, Eudita, EY, KPMG, Moore, PwC y RSM. Esta práctica se enmarca en el compromiso del ICJCE por facilitar la formación práctica de futuros profesionales. La iniciativa está dirigida a estudiantes de titulaciones como Administración y Dirección de Empresas o Economía. A través de su integración en despachos profesionales, los alumnos podrán observar el día a día de la auditoría financiera.

### BINTAZO

# 30

**Nuevo bintazo para volar a Canarias desde 30 euros**  
Binter ha lanzado un nuevo Bintazo que permite adquirir, hasta el 26 de mayo, billetes a precios reducidos para viajar en 'modo canario' de Mallorca a Canarias entre el 1 de octubre de 2025 y el 31 de marzo de 2026. A través de esta iniciativa se pueden adquirir billetes desde 30 euros el trayecto. Binter ofrece vuelos diarios entre Mallorca y Canarias con 10 frecuencias semanales, a través de los aeropuertos de Gran Canaria o Tenerife Norte.

**PalmaActiva apoya las celebraciones del Día Mundial del Comercio Justo**  
El Ajuntament de Palma se unió el pasado sábado a la celebración del Día Mundial del Comercio Justo, una jornada a través de la cual las entidades de comercio justo aprovecharon

para recordar a la ciudadanía que un consumo responsable puede reducir la pobreza y la desigualdad en el mundo. La Coordinadora de Comerç Just de Balears (Equitables) organizó en la plaza del Olivar un espacio con puntos de venta y una mesa informativa.



### El Consell convoca a empresas tecnológicas para impulsar la isla

El departamento de Turismo del Consell de Mallorca, con su conseller a la cabeza, Marcial Rodríguez, ha continuado este lunes con la ronda de contactos con empresas tecnológicas iniciada el pasado mes de abril, con el objetivo de impulsar a la isla como destino turístico

inteligente. En esta línea, Rodríguez reunió en La Misericordia a representantes de las principales empresas tecnológicas locales, nacionales e internacionales para presentarles el proyecto Plataforma Inteligente, Integral e Interoperable del Destino Turístico de Mallorca: MallorcaPID, que permitirá mejorar la gestión turística de la isla.

### Toni Moragues gana el VIII Concurso Oratoria Buades Legal

El pasado viernes, 9 de mayo, tuvo lugar la octava edición del Concurso de Oratoria Jurídica Buades Legal - Facultad de Derecho UIB. En esta edición, los finalistas fueron Laura

Vadell y Toni Moragues, estudiantes de segundo curso del Grado en Derecho de la UIB. Tras el duelo argumental, Toni Moragues fue proclamado mejor orador jurídico de la UIB, logrando el primer premio, dotado con 900 euros.



**La campaña 'Comprar a Inca té premi' supera los 190.000 euros en ventas directas**  
La campaña 'Comprar a Inca té premi', impulsada por Activa't Inca y el Ajuntament de Inca, ha concluido con un notable balan-

ce de resultados. Durante la campaña se registraron más de 2.000 compras en los 180 establecimientos adheridos, alcanzando un impacto económico estimado de más de 190.000 euros en ventas directas.



### EN LOS PRÓXIMOS DÍAS

#### DEL 19 DE MAYO AL 4 DE JUNIO

##### CURSO

-Lugar: CAEB Formación, C/ Aragón, 215, 1ª planta. 07008 Palma.  
-Horario: De 16.30 a 19.30 horas.  
Excel Nivel I. Al terminar este curso de iniciación a la herramienta de Excel, los participantes contarán con las principales herramientas de Excel que les permitirá organizar, analizar, administrar y compartir información con gran facilidad.

#### DÍA 21 DE MAYO

##### CURSO

-Lugar: CAEB Formación, C/ Aragón, 215, 1ª planta. 07008 Palma.  
-Horario: De 09.30 a 18.30 horas.  
¿Cómo afrontar una inspección de trabajo o un accidente laboral? Los participantes estarán mejor preparados para garantizar la seguridad en el lugar de trabajo y cumplir con las normativas laborales vigentes.

#### DEL 26 DE MAYO AL 20 DE JUNIO

##### CURSO

-Lugar: Online Pimem.  
Comunicación efectiva dentro de la empresa según el método DISC. Comunicación efectiva dentro de la empresa según el método DISC, realizando el test oficial y obteniendo el informe para un mejor conocimiento tanto personal como del entorno. La aplicación de la metodología DISC se ha intensificado recientemente en las empresas para comprender las interacciones entre empleados y aumentar la efectividad del trabajo en equipo.

#### DEL 27 AL 29 DE JUNIO

##### CURSO

-Lugar: Online Pimem.  
-Duración: 9 horas.  
LinkedIn con IA para empresas y autónomos; gestión y monetización. LinkedIn es una herramienta poderosa para empresas y autónomos, pero a menudo requiere mucho tiempo y esfuerzo para generar resultados. Esta sesión muestra cómo la IA puede agilizar y optimizar la gestión de LinkedIn, ayudando a mejorar la visibilidad, automatizar procesos y monetizar contactos de manera eficiente y estratégica.

#### DÍA 3 Y 4 DE JUNIO

##### CURSO

-Lugar: CAEB Eivissa. Via Romana, 38 Bajo. 07800 Eivissa.  
-Horario: De 09.00 a 15.00 horas.  
Técnico de Mantenimiento de Piscinas. Obtener los conocimientos necesarios para cumplir con los requisitos que establecen los criterios básicos de calidad de las piscinas con la finalidad de proteger la salud de los usuarios.

#### DÍA 17 DE JUNIO

##### OAP

-Lugar: COEIB Mallorca, C/ Carles I, núm. 2, Palma.  
-Horario: Desde las 10.00 horas.  
OAP IA e IoT Day y mesa redonda. Descubre cómo la inteligencia artificial y el internet de las cosas pueden transformar tu negocio. Una jornada presencial con asesoría gratuita para pymes, autónomos y emprendedores, orientada a la automatización de procesos, ahorro de costes y mejora de decisiones, con expertos que IA compartirán herramientas accesibles para innovar sin grandes inversiones. Incluye una mesa redonda a las 12.00 h con casos reales y tendencias sobre IA e IoT aplicadas a la realidad empresarial local.